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En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia y 

por mandato de los señores concejales, tengo el agrado de dirigirme al intendente, don 

Walter Raúl Vuoto, a los efectos de trasladar la inquietud presentada ante esta 

Instaución respecto del funcionamiento del Transporte Público Colectivo de Pasajeros 

de la ciudad. 

En lo específico del caso que remitimos y que fue ingresado como Asunto N° 

1414/2013, se solicita la consideración del recorrido de la línea "C" sobre la avenida 

Alem, especialmente teniendo en cuenta la cantidad de barrios altos a los que conecta 

y la profusión de establecimientos educativos que se ubican en toda su extensión. 

Remitimos la inquietud, dado que el circuito de las líneas urbanas se encuentra sujeto a 

disposiciones del Departamento Ejecutivo Municipal en acuerdo con la empresa 

prestadora del servicio, en virtud de la ausencia de pliego vigente. 

Sin otro particular, saludo a usted muy atentamente. 

MINUTA DE COMUNICACIóN CD N° 4 g	 /2016.- 

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 27/04/2016.- 

Las Islas Malvinas, Geolias y Sandwich del Sur, sony serán Argentinas
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